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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. DILLERSBERGER, DR. STIX 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
, 

betreffend die Abgasbelastung in Tirol und Vorarlberg durch den internatio-
nalen Flugverkehr 

In der Anfragebeantwortung Nr. l077/AB vom 17. Dezember 1987 hat der Herr 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr dankenswerterweise 
eine genaue AUfstellung der Flüge im internationalen Flugverkehr auf den 
Luftstraßen Kempten-Rattenberg-Villach, Kempten Kühtai-Brenner und Mün
chen-Innsbruck-Bozen gegeben. 
Da inzwischen bereits die Gesamtzahlen des Jahres 1987 vorliegen und da

mit die Voraussetzungen zu einer umfassenderen Antwort gegeben sind, rich

ten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für 
öffentliche Wirtschaft und Verkehr die 

A n fra g e 

1. Wieviele Instrumentenflüge wurden im Zeitraum Jänner bis Dezember 1987 
über Tirol/Vorarlberg registriert, wie teilen sich diese Flugbewegungen 

auf die einzelnen oben angeführten Flugstraßen und auf die einzelnen 
Monate auf? 

2. Wie lauten die entspreche~rlen Vergleichszahlen aus den Jahren 1984, 
1985 und 1986? 
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